



Nota legal

COLECTIVO LA HAINE :: 17/08/2005

El Colectivo La Haine, editor de lahaine.org, permite difundir sus contenidos web libremente según los términos estipulados por la licencia [Creative Commons 3.0](#) y siempre y cuando la información recogida no se utilice para finalidades comerciales y se cite la fuente.

lahaine.org se reserva el derecho de actualizar los contenidos de la página web y a eliminarlos, como también el de limitar e impedir el acceso, ya sea temporalmente o definitivamente, sin notificación previa.

El uso de esta página web atribuye al lector la condición de usuario de la página web (en adelante el Usuario) e implica la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las disposiciones incluidas en esta Nota legal, en su versión publicado por lahaine.org, en el mismo momento que el Usuario accede a la página web.

La página web lahaine.org puede ser visitada libremente por el Usuario. El Usuario se compromete a utilizar la página Web, en sus contenidos, de conformidad con la ley y con la presente Nota legal. A este efecto, el Usuario debe abstenerse de utilizar cualquiera de los contenidos publicados con fines o efectos ilícitos, prohibidos o lesivos de los derechos e intereses de terceros.

La responsabilidad del uso de la información contenida en la página web es del Usuario. lahaine.org rechaza cualquier responsabilidad sobre la información contenida en la página web no elaborada y firmada por el propio Colectivo, y especialmente, sobre los contenidos de los enlaces publicadas por terceros a su página web.

lahaine.org queda eximido de cualquier responsabilidad por daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan derivarse de la captación y uso por parte de terceros de las informaciones y opiniones facilitadas por los colaboradores en la página web. lahaine.org no se hará responsable en ningún caso de los contenidos, informaciones o imágenes que no dependan del colectivo, ni estén gestionados y firmados por el mismo.

Política de privacidad

Con la información que le proporcionamos a continuación lahaine.org quiere que usted conozca cual es la política de privacidad aplicada por lo que respecta a sus datos personales.

lahaine.org no almacena ningún tipo de dato personal ni almacena las cookies para uso fraudulento. Los únicos datos guardados temporalmente por lahaine.org son el nombre y el correo electrónico de los Usuarios que envían mensajes al Colectivo desde la página web. En cualquier caso, lahaine.org cumple con todos los requisitos establecidos por la normativa vigente en materia de protección de datos personales y todos los datos bajo nuestra responsabilidad serán tratados de acuerdo con las exigencias legales y se garantizará la

máxima confidencialidad.

Así mismo le informamos que sus datos personales no serán segmentados ni utilizados con otras finalidades que no sean el mero uso de esta web. En nuestra web no hay ningún hipervínculo que permita la comunicación de los datos personales a cualquier entidad o empresa.

En caso necesario, puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, solicitándolo por correo electrónico al Colectivo La Haine, a través de las opciones disponibles en la página web, indicando en el asunto: Política de Privacidad.

Además, le informamos que sus datos personales pueden ser utilizados para enviarle información de su interés. En el caso que usted no desee que esto sea así, escribanos mediante correo electrónico en la forma indicada anteriormente para comunicárnoslo.

Por todo esto, entendemos que en el supuesto de facilitarnos sus datos personales usted nos concede la autorización expresa para realizar el tratamiento de acuerdo con lo que se ha descrito más arriba y que, en cualquier momento, usted podrá revocar dicha autorización.

https://www.lahaine.org/est_espanol.php/nota_legal